

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP STAMMTISCH ZU GRONAU : NAHVERSORGUNG, DIGITALISIERUNG UND INFRASTRUKTUR SIND LIBERALE SCHWERPUNKTE.**

07.06.2023

---

Unter der Sonne Gronaus haben sich auf der Terrasse von Alt Gronau Liberale aus ganz Bad Vilbel getroffen, um vom FDP Ortsbeiratsmitglied Oliver Dauterich und dem Beauftragten des FDP Ortsverbandes Benno Kriewa über die Themen informiert zu werden, die die Bürger im Stadtteil umtreiben. Zentrale Themen waren die Nahversorgung, Digitalisierung und Infrastruktur, von Mitfahrbänken über Radwege bis hin zu Kindergärten. Der Ortsvorsitzende Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn stellte den Beteiligten das Konzept „teo“ des Lebensmittelversorger Tegut vor. Ein großer Container ist so ausgebaut, dass in ihm viele Artikel des täglichen Lebens angeboten werden, elektronisch gesichert und über Karten sehr einfach bezahlbar. Ein solcher „teo“ stehe zum Beispiel in Hanau am Bahnhof. „Teo wäre eine klasse Hilfe für Bürger, sie brauchen dann Gronau nicht zu verlassen,“ so der FDP Chef Hahn, der sich direkt mit Tegut kurzschnüren wird.

Beim Thema Infrastruktur sprachen sich die Liberalen dafür aus, sich um den Ausbau und die Verbesserung des Radwegenetzes, aber auch um das Angebot der Mitfahrbänken zu kümmern. So könne man von und nach Gronau kommen, ohne das eigene Auto zu nutzen. „Wir werden im Stadtparlament und im Ortsbeirat Gronau Prüfanträge zu beiden Themen einreichen,“ so die stellvertretende Vorsitzende der FDP Stadtverordnetenfraktion Anja Nina Kramer und Oliver Dauterich.

Sowohl Oliver Dauterich als auch Benno Kriewa sprachen die Frage an, dass es für Jugendliche in Gronau keinen geeigneten Treffpunkt haben. So trauern die beiden Liberalen dem ehemaligen Jugendtreff nach, wo man selbstbestimmt und trotzdem mit professioneller Hilfe sich selbst entwickeln konnte. Die FDP strebt an, geeignete Räumlichkeiten, vielleicht auch am Rande eines Spielplatz, zu finden.

Abschließend stellten die Liberalen fest, dass Ottmar Dauterich in seiner langjährigen Zeit als Ortsbeirat und Stadtverordneter Probleme häufig als erste angesprochen und in die politische Diskussion zu setzen. „Wenn die CDU in unserer Heimatstadt ehrlich ist, wird sie bei der Eröffnung der neuen Baulichkeit für eine eigenständige Schule Gronau feststellen, dass der FDP Ortsbeirat Ottmar Dauterich seinen dritten Antrag im Jahre 1998 gestellt hat, aber vom damaligen 1. Stadtrat Minkel wegen der Kosten übergangen wurde,“ so Hahn abschliessend